

Sources:

“Apagão No Amapá Chega Ao 11º Dia Com Prazo Judicial Para Restabelecimento Esgotado.” *G1*, 13 Nov. 2020,
<https://g1.globo.com/ap/amapa/noticia/2020/11/13/apagao-prazo-judicial-encerra-e-empresa-nao-cumpre-100percent-de-fornecimento-de-energia-no-ap.ghtml>.

“Apagão No Amapá Completa 15 Dias Nesta Terça, e Estado Continua Com Rodízio De Energia.” *Rede Brasil Atual*, 16 Nov. 2020,
www.redebrasilatual.com.br/cidadania/2020/11/apagao-amapa-dias-rodizio-privatizaca/.

Felizardo, Nayara, and Tatiana Dias. *Apagão No Amapá: a Série De Negligências Da Empresa Que Tentava Se Livrar Do Serviço*. 14 Nov. 2020,
<https://theintercept.com/2020/11/14/apagao-amapa-negligencia-lmte-isolux-aneel/>.

Por Agência Estado 16 nov 2020 09h05 - Atualizado 15 horas atrás, and Por Agência Estado. “193 Mil Pessoas Podem Receber Auxílio Emergencial Extra No Amapá.” *InfoMoney*, 16 Nov. 2020,
www.infomoney.com.br/economia/193-mil-pessoas-podem-receber-auxilio-emergencial-extra-no-amapa/.